



ÉDITO

PÈRE EMMANUEL

TROIS THÉRÈSE ET UN CARÈME

Peut-être connaissez-vous les trois P du Carême ?
– Oui : Partage, Prière, Privation !
Eh bien, cette année, trois T viendront nous tirer vers la sainteté. Ainsi, quand tu fais l'aumône, (Mt 6, 2)... suis sainte Teresa de Calcutta qui vient d'entrer dans le calendrier liturgique et tu entreras dans la joie du don : « *Ce qui compte, ce n'est pas ce que l'on donne, mais l'amour avec lequel on donne* », dit-elle. « *Nous ne saurons jamais tout le bien qu'un simple sourire peut être capable de faire.* » « *Ne laissez personne venir à vous et repartir sans être plus heureux.* » « *La plus grande souffrance est de se sentir seul, sans amour, abandonné de tous.* » « *Si tu juges les gens, tu n'as pas le temps de les aimer.* » « *Si nous sommes pleins du péché, Dieu ne peut nous remplir, car Dieu lui-même ne peut remplir ce qui est plein. Voilà pourquoi nous avons besoin du pardon : nous nous vidons, et Dieu nous remplit de lui-même.* »

Et quand vous priez, (Mt 6, 5) les conseils de sainte Thérèse d'Avila vous aideront à entrer vraiment en cœur à cœur avec Jésus en cette année jubilaire. Jésus lui demanda de se présenter : « *Je suis Thérèse de Jésus* », il réplique : « *Je suis Jésus de Thérèse !* » Il en fit vraiment le docteur de la prière dans laquelle « *il ne s'agit pas de penser beaucoup, mais de beaucoup aimer... Dieu ne se gagne que par l'amour.* » Elle nous indique le lieu où Dieu réside : au centre le plus profond de notre âme. « *Ce qui importe avant tout, c'est d'entrer en nous-mêmes pour y rester seul à seul avec Dieu qui nous aide alors à nous taire. Que rien ne te trouble, que rien ne t'épouante, tout passe, Dieu ne change pas, la patience obtient tout; celui qui possède Dieu ne manque de rien : Dieu seul suffit.* » Tout le reste doit donc être écarté.

Et quand vous jeûnez, ne prenez pas un air abattu, (Mt 6, 16) mais laissez Jésus descendre en vous par la petite voie de votre fragilité, de votre honte, de votre incapacité car « *la joie intérieure réside au plus intime de l'âme; on peut aussi bien la posséder dans une obscure prison que dans un palais* » enseigne enfin sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la sainte Face canonisée une semaine avant le saint Curé : « *On obtient de Dieu autant qu'on en espère.* » La sainte de Lisieux nous amène à une reconnaissance du réel à la lumière de la foi : il existe une opposition apparemment irréductible entre notre vocation et la réalité de notre faiblesse humaine. La plus grande sainte des temps modernes nous invite d'abord à persévirer dans des efforts à notre mesure mais accompagnés d'un acte d'offrande de soi à la miséricorde de Dieu. Laisser l'abîme de notre misère appeler, lui-même, l'abîme de la miséricorde divine (Ps 41,8), alors la masse des flots et des vagues de compassion de l'Esprit-Saint nous envahira secrètement ! « *Ce qui me fait honte est ce qui fait craquer notre Sauveur, il descend alors : l'ascenseur qui doit m'élever jusqu'au Ciel, ce sont vos bras, ô Jésus !* »

JOURNÉE DU PARDON

Samedi 22 mars
Pour les enfants
du catéchisme

→ de 9 h à 17 h à Notre-Dame-de-la-Plaine

ATELIER MISSION XY

Samedi 29 mars

→ Salle Saint-Léger

PROCESSION MARIALE

Dimanche 30 mars

à la Vierge d'Arbent

→ Rdv à 15 h à l'église.

PELERINAGE À PARAY LE MONIAL

Dimanche 25 mai
(en bus)

ÉGLISE DE GROISSAT

L'église Notre-Dame de Pitié sera fermée jusqu'au 14 août pour restauration intérieure.

ANNONCES

CHEMIN DE CROIX

Vendredis de Carême à 15 h

- 7 mars à Saint-Léger d'Oyonnax (inauguration)
- 14 mars à Arbent
- 21 mars à Lavancia
- 28 mars à Apremont
- 4 avril à la chapelle Sainte-Anne à Belleydoux
- 11 avril à Martignat
- 18 avril (Vendredi saint) Saint-Léger à 12 h 15
- 15h Notre-Dame-de-la-Plaine

NOUVEAU CHEMIN DE CROIX

Dimanche 9 mars

- à 10 h bénédiction par Mgr Roland et inauguration officielle.

CATÉCUMÉNAT

Dimanche 9 mars

Appel décisif des catéchumènes du diocèse en vue du baptême

- à 15 h à l'église Saint-Léger à Oyonnax

RÉCOLLECTIONS DE CARÈME

Dimanche 16 mars

- 10 h 30 Messe suivie d'un repas partagé
- 14 h à la salle Saint-Léger P. Francis Manoukian « Évangéliser pour se convertir »
- Prédication du P. Francis lors de la messe de 10 h 30

Dimanche 6 avril

- de 14 à la salle Saint-Léger, possible de chez soi.
- Père Roger Hébert (en visio)
- « Nous voulons voir Jésus »



Retrouvez toutes les infos sur le site de la paroisse en scannant ce QR-Code

LES FUTURS BAPTISÉS

Anne-Marie Monique, Manon et Lucas recevront cette année le baptême. Ils témoignent de leur cheminement, de leur préparation.



Je suis née au Vietnam et suis arrivée en France en 1976 à 30 ans. J'aimais beaucoup entrer dans une église catholique au Vietnam pour prier la Vierge Marie à l'âge de 10 ans. Je me considère catholique depuis l'enfance mais pas pratiquante. En cherchant une église ouverte à Oyonnax, je rencontre une personne qui m'indique que l'église Saint-Léger est toujours ouverte. Elle me dit: « Il faut vous faire baptiser. » Je lui réponds « Pour quoi faire ? » Tout commence lorsque je rencontre Père Laurent par hasard pour lui demander le baptême. Je suis prise en charge pour un accompagnement une fois par mois au début, puis une à deux fois ensuite. Mon baptême aura lieu le 19 avril 2025 à Saint-Léger. Je veux continuer mon cheminement, continuer à approfondir ma foi pour devenir « enfant de Jésus ». J'ai confiance en lui. Je veux aussi continuer à être protégée par la Vierge Marie et à l'honorer.

Propos recueillis par Christiane en présence d'Anne-Marie-Monique Nguyen Hong Nhung

C'est en septembre 2023 que nous avons poussé les portes de la paroisse d'Oyonnax. Notre cheminement commence en janvier 2023 lors d'une célébration de la fête de la Saint-Vincent (saint patron des vignerons) car cela fait partie des traditions familiales. Pour la première fois de notre vie, l'homélie du prêtre nous a poussés à nous questionner sur l'existence de Dieu, chacun de notre côté.

C'est après quelques jours que nous nous sommes rendu compte au détour d'une discussion que nous avions tous les deux reçu cet appel. Étant tous les deux issus de foyers athées, nous avons commencé par la catéchèse pour adultes afin d'assouvir notre questionnement intellectuel.

Au cours de cette dernière, nous avons été invités par le Père Laurent à participer au parcours ALPHA. Ces deux parcours d'enseignement nous ont permis de développer notre capacité à nous interroger, de découvrir la trinité ainsi que la foi chrétienne. Ils nous ont également permis d'intégrer la communauté paroissiale et de comprendre l'importance de la vie en église. Nous avons alors compris que la foi ne se vit pas uniquement de manière individuelle mais se nourrit du partage avec les autres membres de la communauté.

Les premières messes dominicales, et particulièrement nos premières célébrations de la semaine sainte, ont été des moments forts pour nous et une réelle avancée dans notre foi.



Aujourd'hui, et depuis un an et demi, nous nous préparons au baptême afin de devenir pleinement enfants de Dieu et membres de cette belle communauté qu'est la communauté chrétienne. Nous avons eu la chance d'avancer sur ce chemin ensemble. Cela nous a fait grandir individuellement mais a aussi renforcé notre couple. L'intégration au sein de la paroisse nous a apporté amour et bienveillance dans une société qui l'est de moins en moins. Nous avons rencontré et partagé des moments forts avec de nombreux paroissiens, notamment pendant le week-end ALPHA. C'est d'ailleurs tout naturellement que nous avons participé au parcours ALPHA en tant que serviteurs cette année.

Nous continuons donc d'avancer avec le Seigneur en espérant recevoir la grâce de Dieu pour Pâques cette année.

Manon et Lucas.

SAINT LÉGER, LA GRÂCE D'OYONNAX



Saint Léger est un personnage qui a vécu au VII^e siècle. Originaire d'Alsace, il fut archidiacre au diocèse de Poitiers, puis père abbé de l'abbaye de Saint-Maixent ; appelé auprès de la reine Bathilde, il a été son conseiller et a éduqué ses fils, futurs rois ; enfin, il est envoyé à Autun comme évêque afin de redresser ce diocèse alors en piteux état. Avec notamment saint Ouen, saint Éloi, il a eu une influence considérable en ce qui concerne l'introduction des vertus chrétiennes au niveau du pouvoir politique. Il s'est suscité en la personne d'Ébroïn, maire du palais (équivalent aujourd'hui à un premier ministre), un ennemi redoutable.

Afin de préserver d'un massacre la vie des habitants d'Autun assiégé, il va se livrer lui-même. On va lui crever les yeux, lui couper un morceau de la langue. Il sera récupéré par des sœurs à Fécamp ; retrouvant laborieusement la parole, il prêchera encore deux ans, attirant les foules. Finalement, Ebroïn le fera arrêter puis exécuter. Il mourra en odeur de sainteté.

Quel rapport avec Oyonnax ?

La légende nous dit qu'au cours d'un voyage, passant au lieu-dit Sous-Nierme: « Léodogarius (saint Léger) vit sa litière accidentée en traversant le Haut-Jura, au lieu-dit Sous-Nierme. Les habitants d'Oyonnax, habiles au travail du bois, eurent tôt fait de la réparer et, déjà généreux, comblèrent les voyageurs d'articles de leur fabrication. » Quelques années plus tard, il demandera à la reine d'octroyer le privilège de la fabrication des peignes à Oyonnax ; la grande aventure artisanale puis beaucoup plus tard industrielle a pu démarrer dans notre cité qui est alors un petit village perdu dans les montagnes. Pour retracer cette vie de saint Léger et son influence majeure sur les habitants d'Oyonnax, nous créons un spectacle qui sera joué précisément dans un an. Nous avons encore besoin d'acteurs, de chanteurs, de musiciens, de figurants, de couturières, de personnels techniques...

Le spectacle aura lieu au second trimestre 2026.

Les propos recueillis sont de Philippe Chambon avant son récent décès. Une équipe pilote prend le relais actuellement.

MARCHE POUR LES VOCATIONS

Le 8 février 2025. Cette année, la marche pour les vocations était jumelée avec le jubilé des servants de la liturgie. Les servants et les autres «marcheurs pour les vocations» avaient un programme spécifique le matin et se rejoignaient en fin de matinée.



Rappel de ce à quoi les paroissiens de notre doyenné ont été invités à vivre au cours de cette journée du samedi 8 février 2025 :

- Fêter le centenaire de la canonisation de Jean-Marie Vianney, saint Curé d'Ars
- Le jubilé des servants et des servantes d'assemblée
- La marche pour les vocations à Ars

Malgré la pluie, ces différents événements ont rassemblé entre 400 et 500 personnes, dont au moins 150 jeunes de 6 à 18 ans (estimations). Notre doyenné était représenté par 36 personnes (dont 8 jeunes); cette journée s'est déroulée entre Trévoux/Saint-Bernard et Ars.

Arrivés à la fin des laudes, nous avons pu entendre deux séminaristes, ô combien convaincants. Leur témoignage portait sur notre besoin de prêtres.

L'organisation sans défaut nous regroupait par chapitres pour longer les bords de la Saône jusqu'à la première étape en l'église de Saint-Bernard pour un moment fort d'adoration avec monseigneur Jean-Luc Garin (évêque du diocèse de Saint-



Claude) invité pour cette occasion. A suivi une rapide collation, puis direction le collège de la Sidoine (à Trévoux) pour le repas partagé.

Un fois tous rassasiés, le départ des groupes/chapitres fut donné, pour la Marche pour les vocations (chants, prières et chapelets n'ont pas altéré la motivation des marcheurs sous la pluie) en direction du monument de la Rencontre pour une collation.

Une grande procession et une démarche jubilaire, avec tous les servants et servantes d'assemblée, se sont mises en chemin jusqu'à Notre-Dame-de-la-Miséricorde à Ars.

Après le passage par la porte jubilaire (à l'image des portes saintes à Rome ouvertes par le saint Père en décembre 2024) représentant un acte spirituel puissant et unique (tous les 25 ans). Fût proposé un moment de recueillement en mémoire du saint Curé d'Ars, avant de participer aux vêpres, suivies d'une grande messe pour les vocations.

Telle fut cette journée intense en prières pour les vocations, riche en partage spirituel, indispensable à l'unité des chrétiens de nos paroisses.

Propos recueillis par Gilles Duvergey



Paroisse d'Oyonnax, communauté WhatsApp
Scanner ce code QR avec la caméra de WhatsApp pour rejoindre cette communauté.

Jubilé de Paray-le-Monial et l'exposition des miracles eucharistiques, deux événements pour nous aider à aimer l'Eucharistie.

L'Eucharistie est « source et sommet de toute la vie chrétienne » (LG 11). C'est en ces termes que le concile Vatican II nous présente ce sacrement que nous recevons chaque dimanche et pour certains tous les jours. Autant dire que nous ne ferons jamais assez pour pouvoir rentrer dans ce mystère. Cette année, deux événements principaux vont nous y aider : le pèlerinage à Paray-le-Monial le dimanche 25 mai 2025 à l'occasion du 350^e anniversaire des apparitions, et la venue de l'exposition des miracles eucharistiques du 6 au 23 juin 2025.

À l'image de Simon-Pierre que Jésus a formé pendant trois ans pour qu'il soit son disciple, le baptême chrétien est précédé d'un temps de préparation qu'on appelle le « catéchuménat », c'est-à-dire en grec « l'état de celui qui reçoit l'instruction de vive voix ». L'histoire de Simon nous aide à comprendre l'importance des étapes et des rites qui composent ce parcours.

Le temps de la première évangélisation

C'est ce temps informel durant lequel une personne entend parler de Jésus, par sa famille, ses amis ou par hasard, dans le concret de sa vie, comme Simon en entendant les paroles de vie de Jésus à la synagogue de Capharnaüm, ou en le voyant guérir sa belle-mère. (Luc 4, 38).

Le temps du catéchuménat

Un jour cette personne, touchée par Jésus, choisit de lui faire confiance et de le suivre, à l'image de Simon le jour de la pêche miraculeuse (Luc 5, 11). Elle vit l'entrée en catéchuménat : durant une messe, elle est accueillie par la communauté des fidèles comme dans

POUR NOUS AIDER À AIMER L'EUCHARISTIE

Pour le premier, il ne s'agit certes pas directement de l'Eucharistie, mais de la dévotion du Coeur de Jésus. Cette dévotion nous anène inévitablement à l'adoration. Lorsque vous serez dans la chapelle des apparitions, en lieu et place de l'endroit où sainte Marguerite Marie a vu le Christ montrant son cœur, il y a désormais un tabernacle sous forme de cœur dans lequel se trouvent les saintes espèces. C'est pour cette raison que tout pèlerinage à Paray se termine par un temps d'adoration. C'est également pour cette raison que nous emmènerons tous les enfants qui se parent à la première communion. N'oubliez



Le tabernacle, chapelle des apparitions, Paray-le-Monial.

pas de vous inscrire auprès du secrétariat de la paroisse.

Du 6 au 23 juin, dans la salle Saint-Léger, une cinquantaine de panneaux présenteront les miracles eucharistiques. Cette exposition a été réalisée par un jeune italien qui se nomme Carlo Acutis. Le pape François le canonisera cette année lors du Jubilé des adolescents qui

se tiendra à Rome du 25 au 27 avril 2025. Le « geek de Dieu » ou encore « le cyber-apôtre » comme il a été surnommé, évangélisait par internet et était un amoureux de l'Eucharistie qu'il recevait tous les jours depuis l'âge de 7 ans. « C'est l'auto-

route du ciel », disait-il. En même temps que cette exposition, nous ne manquerons pas de découvrir ce nouveau et tout jeune saint né le 3 mai 1991 et mort d'une leucémie le 12 octobre 2006 à l'âge de 15 ans. Au programme : conférences, louanges, jeux pour les enfants, adoration, découverte de cette exposition et spectacle sur Carlo Acutis.

Père Laurent

Tarif : adulte 30 € - enfant : 10 €.



Pèlerinage à Paray-le-Monial

Scanner ce code QR pour plus d'infos et inscription ; ou à l'accueil de la cure.

Date limite d'inscription : le 5 mai 2025.



LA LITURGIE POUR LES NULS : LE CATÉCHUMÉNAT

une nouvelle famille. Semaine après semaine, ce catéchumène entre comme Simon dans le style de vie des disciples formés par Jésus en écoutant son enseignement (Luc 5, 17). Ce temps est marqué par différents rites importants : la réception parfois d'un prénom nouveau qui manifeste le changement de vie qu'apporte Jésus, les bénédictions spéciales

pour soutenir les catéchumènes dans leur chemin, et les prières d'exorcisme pour briser les entraves que le démon a tissées dans leur passé. Simon aussi est devenu « Pierre » (Luc 6, 14), a été bénit par Jésus (Luc 6, 20), et a reçu autorité contre les démons (Luc 9, 1).

(Luc 15, 20), Lumière qui rend la vue à ceux qui ont la foi (Luc 18, 42), Vie qui ne nous abandonne pas au pouvoir de la mort (Luc 20, 38). Il y reçoit aussi de nouveaux exorcismes, par lesquels Jésus prie plus particulièrement pour le délivrer des assauts du démon, comme il le fit pour Pierre (Luc 22, 32).

Le temps de la purification et de l'illumination

Après plusieurs mois ou années à fréquenter Jésus dans l'Eglise, le catéchumène peut recevoir au début d'un Carême l'appel décisif de son évêque, qui juge sa foi assez mûre pour s'engager dans la dernière ligne droite, à l'image de Jésus qui interroge la foi de Pierre (Luc 9, 20) et décide de l'emmener plus loin avec lui (Luc 9, 28). Le nom du catéchumène est alors inscrit sur la liste des futurs baptisés de Pâques. Au cours d'une célébration, la communauté lui transmet comme un dernier cadeau le contenu de notre foi et de notre prière par la tradition du *Credo* et celle du *Notre Père* qui nous vient de Jésus (Luc 11, 2). Ce Carême devient ainsi pour le catéchumène comme une grande retraite spirituelle rythmée par le rite des trois scrutins : des messes dominicales où il découvre que Jésus est Amour plein de miséricorde

Le temps de la mystagogie

Enfin, le catéchumène devient enfant de Dieu par le baptême dans la nuit de Pâques. En plongeant dans l'eau, il est uni et plongé dans le mystère de la mort (Luc 24, 12) et de la résurrection de Jésus (Luc 24, 34). Il reçoit aussi la plénitude de l'Esprit Saint par la Confirmation, et communie au Corps et au sang de Jésus par l'Eucharistie. Ce sont les trois sacrements de l'Initiation. Mais cette initiation qui fait de lui un vrai chrétien ne marque pas la fin de sa formation. Comme Jésus qui continue d'instruire Pierre après sa résurrection pour l'aider à mieux vivre le Mystère sacré auquel il participe (Luc 24, 45), le néophyte (ou nouveau-né dans la foi) continuera à se former pour devenir ce à quoi Jésus nous appelle tous : être disciple missionnaire.

Geoffroy - Séminariste





**Espère,
pape François,
éd, Albin Michel, janvier 2025**
400 pages, 22,90 €.
Disponible au dépôt de la cure
Saint-Léger.

C'est un livre autobiographique qui devait sortir normalement après sa mort. C'était sans compter sur le jubilé qu'il veut, centré sur l'espérance. C'est de cette manière qu'il nous livre son existence. Dès le début, il nous raconte comment, et il en a fallu de peu, il aurait pu ne pas voir le jour. Avec énormément d'anecdotes, le pape François pose un regard lumineux sur son histoire pour nous aider à regarder l'avenir avec plus d'espérance. Constater l'intervention du Seigneur dans une existence nous aide forcément à ne pas voir les choses toujours en noir. Même lors des moments les plus critiques de la dictature en Argentine, l'homme de foi sait nous indiquer la lumière. En parlant de sa grand-mère Rosa qui a joué un grand rôle dans sa vocation, du football et du tango et de son intérêt pour la psychologie, le pape François nous aide à mieux comprendre son pontificat et sa dernière ligne droite entamée.

Père Laurent

ACCUEIL DE RELIGIEUSES À NOTRE-DAME-DE-LA-PLAINE



Les sœurs CIM-D/S de Villeurbanne avec Père Emmanuel le 22 décembre en vue de l'accueil des prochaines sœurs.

Dans le numéro de janvier dernier, nous vous faisions état d'un projet de grande envergure: la venue éventuelle d'une communauté malgache à Notre-Dame-de-la-Plaine. Depuis le 4 février, le mot « éventuelle » peut être enlevé. Sœur Marie-Lucie, supérieure générale des sœurs du CIM-D/S (congrégation du Cœur Immaculé de Marie de Diégo-Suarez) a répondu à la sollicitation de notre évêque en ces termes: « Nous accueillons avec joie cette opportunité de service et de mission au sein de votre diocèse. » Prochaine étape: la rédaction du contrat entre l'évêché et la congrégation, sans doute en mars, avril. Il y a maintenant feu vert pour commencer l'étude des travaux dans les appartements de Notre-Dame-de-la-Plaine et le RDC comprenant les bureaux d'accueil, l'entrée rue Rabelais et la chapelle. Nous réfléchissons désormais à pouvoir les accueillir durant la période des travaux.

Père Laurent

Le dimanche 12 janvier 2025 s'est tenue l'assemblée paroissiale dans la salle Saint-Léger à Oyonnax.

Père Laurent a partagé les actions proposées dans la paroisse qui sont nombreuses ainsi que les travaux déjà effectués et à venir, quelques chiffres sur le thème des sacrements, travaux, aménagement, achat, vente, appel et besoins et toutes les dates importantes à retenir.

À l'église N-D-de-la-Plaine

Quelques exemples d'aménagement ou de travaux: les toilettes, remise en fonction des cloches, mise en sécurité du bâtiment, appartements en travaux à venir 2025/2026 pour l'arrivée des sœurs

À l'église Saint-Léger

Aménagement audio-visuel.

Appel et besoins

Spectacle Saint-Léger – Léodegarde.

SEM – bénévoles pour la villa Charlotte et les visites à domicile. Service d'accueil à l'église.

Permanence d'accueil.

Bénévoles pour renforcer l'équipe des funérailles.

Porte-à-porte.

Des catéchistes, surtout dans les villages.

Des bricoleurs.

CONSEIL PASTORAL DU 2 FÉVRIER 2025

Exposition des miracles eucharistiques

Du vendredi 6 au lundi 23 juin, l'exposition de cinquante panneaux sur les miracles eucharistiques sera installé à la salle Saint-Léger. Une procession eucharistique est envisagée le 22 juin, dimanche de la fête du Saint-Sacrement, et jour de la première communion des enfants de la paroisse.

Messe en plein air

Elle aura donc bien lieu le dimanche 29 juin, au Parc René Nicod.

W.E.M.P.S.

Après les week-ends Mission, Prière Service: à Échallon, Bellignat et Dorton, un week-end retour est prévu. Le samedi 4 et dimanche 5 octobre sont évoqués avec une veillée autour de l'Esprit Saint le samedi soir: le dimanche 5 aura lieu la confirmation des jeunes de la paroisse.

Venue des Sœurs

Quatre sœurs du Cœur Immaculé de Marie de Diégo-Suarez devraient arriver en septembre 2025. Des travaux sont donc prévus dans les locaux de Notre-Dame-de-la-Plaine: premier et deuxième étage, ainsi qu'à la chapelle, qui sera aussi leur chapelle quotidienne. Les travaux ne seront pas terminés quand les Sœurs arriveront, le logement provisoire serait donc la cure. Des petits travaux sont nécessaires au 4^e étage pour pouvoir accueillir les séminaristes et les

sœurs en même temps; travaux qui seront bien utiles pour les séminaristes par la suite.

Pèlerinage à Paray-le-Monial

Pour ce pèlerinage paroissial à Paray-le-Monial du dimanche 25 mai 2025, deux bus de 63 places ont été réservés.

Pèlerinage à Rome en paroisse

La proposition d'organiser un pèlerinage à Rome pendant les vacances scolaires d'avril 2026 a été retenue.

Action de carême

Cette année, la paroisse propose d'aider la paroisse Chaire de Saint-Pierre, en Haïti, pour soutenir les projets de reconstruction – toujours en cours – des bâtiments détruits par le tremblement de terre d'août 2021. Une petite vidéo de présentation par le Père Paul Adelet, curé de cette paroisse, est envisagée.

Relancer les groupes New Pastoral

Prochainement, le Père Laurent enverra un message sur le groupe WhatsApp.

Carte des lieux spirituels

Une paroissienne, détentrice d'un diplôme dans le tourisme, pourrait élaborer une carte de la paroisse avec tous les petits monuments ainsi que des propositions de balades pour passer par ces lieux spirituels.

Prochaine réunion prévue le lundi 17 mars.

VIVEZ LOURDES

Pèlerinage diocésain de Belley-Ars du 20 au 26 juillet 2025

Enfants, jeunes, adultes, familles, religieux, en individuel ou en groupe, paroisse, service, mouvement...

Le diocèse rejoint la cité mariale de Lourdes avec un programme commun et des temps adaptés à chaque groupe, à chaque âge.

Vivez Lourdes en famille

Quelle que soit votre famille, en couple ou solo, avec vos adolescents, enfants, petits-enfants, vous avez une place dans le cœur de Dieu. Vous vivez des joies et des peines, à Lourdes confirmez ou retrouvez votre confiance en l'avenir.
pastoraledesfamilles@gmail.com

Vivez Lourdes entre jeunes du 18 au 25 juillet 2025

Huit jours avec d'autres jeunes pour partager sa foi, l'approfondir, découvrir Lourdes et son message, se mettre au service des pèlerins accompagnés.

Deux propositions selon ton âge: camps de collégiens et camps de lycéens.
paje.ain@gmail.com

– 04 74 32 86 57



Vivre Lourdes en hospitalité

Pour les « pèlerins aidés », les hospitaliers ou les jeunes hospitaliers (17-30 ans).

geugneapierre@aol.fr – 06 81 32 38 83

À COMPLÉTER POUR PLUS D'INFORMATIONS

Par ce formulaire, je souhaite recevoir les informations du pèlerinage diocésain, j'aimerais partir en pèlerinage comme...

- | | |
|---|--------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> pèlerin accompagné | <input type="checkbox"/> hospitalier |
| <input type="checkbox"/> jeune hospitalier | <input type="checkbox"/> collégien |
| <input type="checkbox"/> pèlerin logeant en hôtel | <input type="checkbox"/> lycéen |
| <input type="checkbox"/> Catéchumène, jeune baptisé, confirmant | <input type="checkbox"/> famille |

je souhaite parrainer un proche ou une personne en difficulté et je fais un don de €
chèque à l'ordre de Pèlerinage Belley-Ars, reçu fiscal

Nom _____
Prénom _____
Adresse _____
CP _____ Ville _____
Téléphone _____
Courriel _____

Ce coupon est à renvoyer au

Service diocésain des pèlerinages
et voyages pastoraux

(Il n'a pas valeur d'inscription)

06 33 09 14 24

voyagespastoraux@belley-ars.fr

DIOCESE BELLEY ARS

31 rue Dr Nodet

01000 Bourg en Bresse

PÉLÉ VTT BELLEY-ARS

De Bourg-en-Bresse à Ars-sur-Formans du 7 au 11 juillet 2025

Pour collégiens, lycéens, étudiants, jeunes pros, adultes, religieux(ses), prêtres.



Le Pelé VTT, c'est 5 jours de camp itinérant à vélo inoubliable! Cet événement permet de progresser dans la foi. Né en 2001 à Rocamadour, il existe aujourd'hui dans plus de 40 départements de France et regroupe 5 000 participants.

Les pédalants : 11-15 ans – Le staff: 16-18 ans

Coût

110 € pour un enfant – 200 € pour 2 enfants – 70 € par enfant supplémentaire – Animateur et TTV: 30 €.

L'argent ne doit pas être un obstacle à l'inscription, contactez-nous en cas de difficultés.

Contact et inscription: pelevtt01@gmail.com – Site: pele-vtt.fr

ÉCOLE DE PRIÈRE DES JEUNES

**À l'institution Lamartine à Belley.
du 17 au 23 août 2025**



**Pour tout jeune de 7 à 17 ans (dans l'année de l'EPI), qui désire vivre une semaine à l'école du Seigneur, dans la joie, la prière et la fraternité.
« Sept jours pour grandir dans la foi. »**

Contact et inscription: paje.ain@gmail.com – 04 74 32 86 57

JUBILÉ DES ADOLESCENTS

du 20 au 28 avril 2025 à Rome

Pour les 3^e et les lycéens

Contact et inscription: paje.ain@gmail.com – 04 74 32 86 57